



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

17%

Submission author: Fajar Khairudin
Assignment title: JURNAL
Submission title: STUDI TENTANG BANTUAN LANGSUNG TUNAI DANA DESA D...
File name: Fajar_Khairudin_1802
File size: 125.5K
Page count: 12
Word count: 3,737
Character count: 23,786
Submission date: 12-Dec-2022 07:14AM
Submission ID: 1978368712

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 19002 1 001

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2022, 1 (1): 1-7
ISSN 0000-0000, ejournal.ip.fkip-ummul.org
© Copyright, 2022

STUDI TENTANG BANTUAN LANGSUNG TUNAI DANA DESA DALAM MENGURANGI DAMPAK EKONOMI PANDEMI COVID-19 KECAMATAN TANJUNG PALAS KABUPATEN BULUNGANG PROVINSI KALIMANTAN UTARA

Fajar Khairudin¹, Phil. I Ketut Gunawan², Jauchar³

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis Studi Tentang Bantuan Langsung Tunai Dana Desa Dalam Mengurangi Dampak Ekonomi Pandemi Covid-19 Kecamatan Tanjung Palas Kabupaten Bulungan Provinsi Kalimantan Utara. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya isu permasalahan terkait penyaluran BLT-DD di Desa Gunung Putih, Desa Pejalin dan Desa Teras Baru dimana terdapat masalah berupa masyarakat yang menerima bantuan ganda dan kurang tepat sasarnya BLT-DD dimana sasaran dari program BLT-DD ini adalah masyarakat miskin akan tetapi terdapat masyarakat yang memiliki ekonomi mampu yang menerima BLT-DD ini. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Dalam penelitian ini menggunakan analisis data yang dikembangkan oleh Moleong. Fokus untuk mengetahui alur pelaksanaan program BLT-DD dilihat dari proses penentuan keluarga penerima BLT-DD, proses penyaluran dan pencairan dana BLT-DD, pengawasan pelaksanaan program BLT-DD dan dampak BLT-DD terhadap perekonomian keluarga penerima BLT-DD. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penyaluran BLT-DD mengurangi dampak ekonomi akibat pandemi Covid-19. Terdapat permasalahan pada proses penentuan keluarga penerima BLT-DD dimana permasalahan tersebut adalah masih ditemukannya penerima bantuan sosial ganda dan kurang tepat sasarnya BLT-DD ini. Tidak terdapat masalah dalam proses penyaluran dan pencairan dana BLT-DD karena sudah sesuai alokasi yang ditentukan. Untuk pengawasan pelaksanaan BLT-DD oleh Kecamatan Tanjung Palas tidak terlaksana dengan baik karena Kecamatan Tanjung Palas tidak menjalankan tugas verifikasi.

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Fajar.khairudin@gmail.com

² Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.

³ Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.